



Der Maler und Bildhauer Wilhelm Hager (1921-2006) war seit 1946 in Illingen ansässig. Während der Fahrt im Bus gibt die Kunsthistorikerin Regina M. Fischer eine Einführung in Leben und Werk des Künstlers, der am 26. Mai seinen 92. Geburtstag gefeiert hätte. Die Fahrt führt zunächst nach Mühlacker, wo die Gruppe Wolfgang Hager, den Sohn des Künstlers, trifft und den „Weinhurgler“ eine Brunnenfigur im Hof hinter der Kelter besichtigt.

In Illingen betrachten die Kulturfahrer dann das Relief an der Stromberghalle, das in einer Abfolge von Szenen die Geschichte des Ortes illustriert.

Im Anschluss steht der Besucher der Galerie Hager auf dem Programm. Sie wurde von den Kindern des Künstlers genau vor einem Jahr eingerichtet und eröffnet, um an das umfassende künstlerische Schaffen ihres Vaters zu erinnern. Hier besteht die Möglichkeit, zahlreiche Gemälde und Skulpturen des Bildhauers und Malers zu sehen und mit der Familie Hager ins Gespräch zu kommen. Ein Umtrunk und ein kleiner Imbiss erwarten die Gäste.

**Samstag, 25. Mai,**

14 Uhr Abfahrt PZ Hof,  
Rückkunft gegen  
18.30 Uhr,  
Fahrtkosten: 27 Euro

Pforzheimer Zeitung  
Poststraße 5  
75172 Pforzheim

Reservierung  
unter Telefon:

**07231/933-125**

Montag bis Freitag, 8 bis 17 Uhr



Pforzheimer Zeitung

*Fahrten 2013*

**Kunstoffahrt  
zur Galerie  
Hager**